

ALONSO MARTÍNEZ, Zósimo

Coadjutor (1917-2009)

Nacimiento: Quintanilla del Puente (Falencia), 30 de noviembre de 1917.

Profesión religiosa: Mohemando (Guadalajara), 4 de octubre de 1940.

Defunción: Arévalo, 2 de octubre de 2009, a los 91 años.

Don Zósimo, entre todos recordado familiarmente como «El Maestro», por su preparación en corte y confección, nació en Quintanilla del Puente (Palencia) el 30 de noviembre de 1917. De familia profundamente cristiana, habiendo sentido el germen de la vocación salesiana en el seminario de Astudillo, iniciará el noviciado y profesará acabada la Guerra Civil. Los casi 70 años de vida salesiana podrían resumirse en su frase preferida: *La educación de la juventud me llena de alegría*.

La vida de Zósimo se distingue por la sencillez de su persona, entrañable, cálida, casera y cercana. Disfrutaba de la convivencia con los hermanos, al tiempo que seguía con interés los asuntos y las noticias de sus familiares. Le gustaba poner su pizca de sal en los momentos más distendidos de las fiestas comunitarias, cantando canciones de zarzuela o recitando fragmentos que recordaba de sus actuaciones de teatro o de las veladas salesianas.

Después de su etapa como educador de formación profesional al frente del taller de sastrería, estuvo siempre dedicado al servicio de los hermanos en las comunidades en las que residió: en Madrid-Atocha, en los años de 1943 a 1969; en Huérfanos de Ferroviarios de la Dehesa de la Villa de Madrid (1970-1982); un año en el colegio del Paseo de Extremadura; en las casas de formación de Carabanchel (1983-1994); en Guadalajara (1994-1996) y de nuevo en Carabanchel en la comunidad Miguel Rúa (1996-2004). Los últimos años, debido a las limitaciones de su avanzada edad, había alcanzado ya casi los 92 años, y sus achaques los pasó en la casa de salud don Felipe Rinaldi de Arévalo. Falleció en Ávila el 2 de octubre de 2009. El funeral tuvo lugar en Arévalo y fue enterrado en el panteón salesiano de esa casa.